

# 母親委員会だより

飯豊中学校母親委員会  
令和7年3月10日

## 制服・運動着の「リユース」へのご協力おねがいします！

今年度、多くのご家庭から制服の寄付をいただき、みなさまのご協力に感謝いたします。行事のときなどを活用し、必要なご家庭に届けることができました。

現在は、男女ともに制服の在庫が少ない状態です。特に男子の制服の在庫はありません。そこで、もう着なくなった制服の寄付をお願いいたします。また、運動着の寄付もお待ちしております。

春休みも受け付けておりますので、是非ご協力をお願いいたします。

### ① 制服や運動着を寄付したいとき

いつでも受け付けています。

生徒もしくは保護者の方が学校の母親委員会担当（佐藤先生、片倉先生）へお持ちください。

【制服や運動着をお持ちいただく上でのお願い】

- ・洗濯せず、そのままお持ちいただいても結構です。  
（母親委員会でクリーニングします。）
- ・名前は無理に消さなくてもかまいません。

### ② リユースされた制服がほしいとき

必要の際は学校の母親委員会担当に連絡いただければ、いつでも提供いたしますので、お気軽にご連絡ください。



身体が大きくなるこの時期に、ぜひご活用ください。  
よろしくお願ひします。

